



Mal wieder Lust auf Kino?

Badische Zeitung vom Dienstag, 7. Februar 2006

Abbau des Linnerwehrs wäre für die Kanuten schlecht &

Der Kanuclub Elzwelle beschäftigte sich in seiner Jahreshauptversammlung nicht nur mit sportlichen Erfolgen

Von unserer Mitarbeiterin Karin Heiß



Eine ganze Reihe sehr auter Paddelsportler konnte der Waldkircher Kanuclub Elzwelle in seiner Jahr ...mehr

WALDKIRCH. Allein auf das riesige Interesse seiner Mitglieder kann der Kanuclub "Elzwelle" stolz sein. Zur Jahreshauptversammlung kamen so viele in den "Felsenkeller" , dass die Plätze an den Tischen nicht ausreichten und die Gänge dazwischen mit weiteren Stühlen zugestellt werden mussten. Darüber hinaus haben die Kanuten Bedeutsames in ihrem Jugendbereich aufzuweisen. Die Ehrung etlicher erfolgreicher Sportler, darunter vor allem beim Nachwuchs, bildete neben den

Berichten und der turnusgemäßen Neuwahl eines Teils des Vorstandes den Höhepunkt der Veranstaltung.

Überwältigt von dem Andrang begrüßte der Vorsitzende und Sportliche Leiter Frank Schweikert die Gäste, unter ihnen Bürgermeister-Stellvertreterin Ursula Querfurth, mit den Worten: "So viele waren noch nie da und es freut mich, dass es immer mehr werden." Seit der Gründung 1998 ist der Mitgliederstand bislang jedes Jahr gewachsen, sagte Schweikert. "Nach acht Jahren setzt nun allerdings ein natürlicher Prozess ein: Die ersten verlassen den Verein." Die Anzähl der Austritte (26) lag erstmals über der Zahl der Eintritte (19). Derzeit hat der Kanuclub 175 Mitglieder. Zum Kern des Ausbildungsteams zählt neben Martin Würzburger und Stefan Teister (beide Fahrtenleiter des Badischen Kanuverbands) sowie Harry Schaaf seit neuem auch Miko Kittner, der mehr Wildwasserfahrten anbieten will. Frank Schweikert erwarb jüngst die B-Trainer-Lizenz. Das große Kurs- und Trainingsangebot für Kinder, Jugendliche und Erwachsene wird von ihnen mit weiteren anerkannten Übungsleitern bewerkstelligt. Ein ganz wichtiger Termin im Jahresplan ist der "4. Elz-Kanuslalom" am 26. März. Die Vereinsmeisterschaften sind für den 22. Juli geplant.

Andreas Godduhn (stellvertretender Vorsitzender) informierte über den Stand und die geplante Fortsetzung der Anbauarbeiten am vereinseigenen Bootshaus am Kollnauer Schwimmbad. Außerdem verlas er einen Briefwechsel mit dem Regierungspräsidium zur geplanten Umgestaltung beziehungsweise zum Umbau des Elzkanales, genauer dem Linner- und dem Sägewehr, im Bereich Stadtsäge. "Unsere Trainingsstrecke ist oberhalb des Linnerwehrs. Wenn das eingerissen wird, ist unsere Vereinsgrundlage und damit auch unsere Jugendarbeit weg. Wenn hingegen ein Schrägwehr mit Lachstreppe realisiert würde, um dort die Elz fischbar zu machen, wäre das aus ökologischen Gesichtspunkten optimal, und auch für uns." Der stellvertretende Vorsitzende machte klar, das noch nichts wirklich spruchreif ist. "Nur unter bestimmten Umständen würde das Land beim Umbau am Sägewerk-Wehr 75 000 Euro bezahlen. Zum Beispiel zur Grünlandgewinnung." Beim Linnerwehr laufen die Verhandlungen, der Abschluss sei voraussichtlich 2006.

Bei der Neuwahl eines Teils des Vorstandes wurde Godduhn und der Kassierer Gerhard Benzin in sein Amt wiedergewählt. Benzin verkündete: "Wenn wir dieses Jahr wieder einen Überschuss von ungefähr 1500 Euro

erzielen, wie im vergangenen Jahr, mit dem wir ja die Schulden für das Bootshaus abgleichen, dann sind wir nächstes Jahr schuldenfrei." Die Jugendabteilung hatte in ihrer separaten Versammlung als Jugendleiter Harry Schaaf gewählt. Dessen Stellvertreterin ist Lena Schweikert. Jugendsprecherin wurde Amelie Würzburger und deren Stellvertreterin ist Jana Schweikert.

Der Kanuclub konnte zahlreiche sportliche Erfolge verbuchen. Alle siegreichen Kanuten wurden an diesem Abend geehrt. Die herausragendsten Leistungen darunter waren: Robert Würzburger wurde Badischer und Baden-Württembergischer Meister in der Schülerklasse B, Jana Schweikert Badische Meisterin in der Schülerklasse A und zum fünften Mal Baden-Württembergische Meisterin. Fabian Schweikert und Gregor Godduhn wurden bei der Jugend C 2 Badischer und Baden-Württembergischer Meister. Das Wanderfahrerabzeichen des Deutschen Kanuverbandes wurde bei den Schülern zweimal in Silber und einmal in Gold verliehen, bei der Jugend einmal in Bronze und bei den Erwachsenen zweimal in Bronze.

▶ www.kanuclub-elzwelle.de; ▶ www.badische-zeitung.de/Vereine



Anzeige





X-ite your Life!

Dispozinsen? Jetzt 6 Monate Null Prozent mit der x-ite Card. X-ite your life!

Mehr Informationen »

- BMW Online-Sparkonto mit 2,65% Zinsen p.a. Jetzt informieren!
- <u>Bis zu 14% Rendite p.a. mit Tropenholz.</u> <u>Ökologisches Investment!</u>
- Fußball Wetten Sie hier auf Ihr Team!
- Jetzt von Biodiesel profitieren 16% progn. Ausschüttung p.a.!

¶ schliessen

■ versenden oben

↑

Inhalt drucken Fenster sch